SAINT-AMAND-MONTROND Dans le cadre de la Journée nationale de la laïcité organisée à Jean-Guéhénno

La sous-préfète du Cher a répondu à des questions de lycéens

Le temps d'une interview sur les valeurs de la laïcité, Claire Maynadier, sous-préfète de l'arrondissement de Saint-Amand-Montrond, était l'invitée, mercredi, d'une classe de deuxième année de CAP bijoutier-sertisseur du lycée professionnel Jean-Guéhénno.

Organisée dans le cadre de la Journée nationale de la laïcité, cette rencontre a permis aux jeunes de poser de nombreuses questions à la représentante de l'État dans le sud du Cher qui s'est prêtée au jeu de façon directe et bienveillante.



Des questions à la fois personnelles - « Comment avez-vous eu envie de devenir sous-préfète? Est-il facile d'être sous-préfète quand on est une femme? Ou'est-ce qui vous inquiète le plus et qu'est-ce qui vous rassure le plus dans le monde d'aujourd'hui? » - ou plus en rapport direct avec le thème de la journée : « Les mouvements sectaires constituent-ils encore aujourd'hui un danger pour la République ? Est-ce que la solidarité ne devrait pas être ajoutée aux trois valeurs fondamen-

tales que sont la liberté, l'égalité et la fraternité ? »

Dans un deuxième temps, les jeunes ont lu un texte sur la laïcité issu d'une écriture collaborative de tous les lycéens de la filière bijoux, puis la sous-préfète a été sollicitée par le proviseur, afin de remettre les prix du concours photo organisé dans l'établissement sur le thème de la laïcité. Huit élèves ont été primés dont Léa Féliziani, élève de terminale « Brevet métiers d'art », qui a reçu le premier prix.

Berry républicain, 11 décembre 2020